

Asamblea Identifica Errores y Devuelve Presupuesto a Hda.

La Asamblea Legislativa devolverá al Ministerio de Hacienda el proyecto de presupuesto elaborado para 1989 para que lo corrija y adecue a la realidad, aseguró el diputado Roberto D'Aubuisson.

Según el legislador por ARENA, el proyecto de presupuesto presentado por Hacienda "contiene tremendos errores y fallas" y está fuera de la realidad porque ha sido hecho con base en los supuestos ingresos de divisas al país por exportar 3.5 millones de quintales de café.

Esto último es no es posible porque la producción no llegará ni al millón y medio de quintales, según fuentes cafetaleras consultadas.

D'Aubuisson afirmó que los titulares de Hacienda "quedaron mal acostumbrados con los 33 verdugos del pueblo, que en la Asamblea pasada aprobaban todo lo que les mandaba el Ejecutivo". Se refería a los mayoría demócrata que tenía la anterior Legislatura.

El presupuesto de Hacienda asciende a 4.024.1 millones de colones, que supera en alrededor de un 15 por ciento la cifra del presupuesto del año anterior.

Según informes de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), de acuerdo con el monto de ingresos y gastos estimados por el Ministerio de Hacienda, se prevé un déficit del orden de 705.6 millones de colones que sumados con el déficit financiero del presupuesto de 1988 que fueron de 416.2 millones de colones, arrojaría un desequilibrio global de

1,121.8 millones de colones.

Otras organizaciones como la Cámara de la Libre Empresa y la misma FUSADES, así como un grupo de 74 notables abogados salvadoreños, han pedido que el presupuesto sea revisado y recortado.

Por otra parte, D'Aubuisson dijo estar muy seguro del triunfo del candidato de su partido,

—Favor pase a la página 67.



LEY ELECTORAL. El Pnte. de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, firma la notificación del fallo de la Corte Suprema, que declaró 47 artículos constitucionales de las Reformas a la Ley Electoral. Observa el Dr. Raúl Somoza Alfaro, Secretario de la Junta de Puntos Constitucionales de la Asamblea. No aparece el Notificador de la Corte, Br. René García.

Condenan Atentado Contra el Lic. Alfredo Cristiani

Energica condena expresaron ayer diversos sectores por el fallido atentado contra el licenciado Alfredo Cristiani, candidato a la Presidencia de la Republica por el Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARE-

NA). El pasado viernes por la noche, varios sujetos lanzaron un artefacto explosivo contra la oficina de Cristiani en la sede del partido ARENA, ubicada en la Calle El Progreso, pero la bomba se desvió y esta-

lló a la entrada del local.

Representantes del sector privado y miembros de partidos políticos opositores externa-

—Favor pase a la página 41.

Matan Terrorista que Colocaba Bomba en Poste

Un terrorista fue muerto a tiros por la Guardia Nacional cuando acompañado de otros sujetos pretendía colocar una bomba al pie de un poste de tendidos eléctricos en la ca-

—Favor pase a la página 79.

Dos Guardias Mueren en Ataque Terrorista

Dos agentes de la Guardia Nacional perecieron ayer en la madrugada en la población de Mercedes Umaña, en la jurisdicción de Usulután, durante un ataque que realizaron los terroristas.

Según fuentes castrenses, los terroristas penetraron a la ciudad

—Favor pase a la página 95.



ASESINADO. El Dr. Carlos Oliva, presidente del Centro de Diagnóstico, fue asesinado ayer en la mañana, en la colonia Escalón.

Asesinan a Presidente del H. Diagnóstico Dr. Oliva

El doctor Carlos Sebastián Oliva, presidente de la directiva del Hospital de Diagnóstico, fue asesinado a tiros ayer cuando hacia ejercicios aeróbicos frente a su residencia en la colonia Escalón.

Una fuente judicial aseguró que el atentado contra el doctor Oliva se perpetró a eso de las 5:10 de la mañana, en el número 175 de la Aveni-

—Favor pase a la página 73.

Piden Parar Atentados FMLN Contra los Ferrocarrileros

Dirigentes de la Unión de Trabajadores Ferroportuarios (SUTF) condenan y repudian los atentados terroristas del FMLN contra el transporte ferroviario, en el que han perecido decenas de

maquinistas, brequeros, celadores y personal de mantenimiento.

Declaran que de 1980 a la fecha, los trenes de FENADESAL han sido objeto de más de mil

—Favor pase a la página 71.

Policía Captura Célula de Terroristas Urbanos

Una célula terrorista, de las que se hacen llamar "comandos urbanos", fue capturada por la Policía Nacional el martes por la tarde en la colonia Málaga, al sur de San Salvador.

El arresto se produjo cuando tres hombres y una mujer, todos universitarios, pretendían asesinar a agentes su-

pernumerarios que dan seguridad a una estación de gasolina del barrio Santa Anita.

Los referidos sujetos son Antonio Rivera, René Armando Guevara, Carlos Elias Menjivar y Claudia Ivette Guillén, quienes se conducían en el "pick up"

—Favor pase a la página 67.

Protestan Cierre Calles en San Jacinto

Enorme congestión de vehículos causa en el sector sur de San Salvador el cierre de un tramo de la 10a. Avenida Sur, frente al Cuartel El Zapote, en el barrio San Jacinto.

Dicha arteria, que es sumamente importante para la circulación de los vehículos que se dirigen de y hacia el sur de la ciudad, anterior-

—Favor pase a la página 73.



PERECE. El agente de la Policía Nacional, Antonio Wilfredo Galdámez, pereció al estallar una mina "claymore" en la carretera al puerto de La Libertad.

MUERTO. José Jacobo López, agente de la CETIPOL, murió al estallar una mina terrorista en la carretera al puerto de La Libertad.

Dos Policías Muertos al Estallar una Mina

Dos policías nacionales murieron el martes por la noche cuando al paso del vehículo en el que se conducían estalló una mina tipo "claymore".

El hecho ocurrió a las 11:30 p.m., en el kilómetro 12 de la carretera al puerto de La Libertad.

frente al sitio conocido como "El Cristo Negro", informaron fuentes policiales.

Según los informes, a esa hora un camión de la Policía regresaba de recoger a los agentes que prestan seguridad

—Favor pase a la página 72.

Terroristas Asesinan a Comandante de Villanueva

Terroristas del FDR-FMLN tomaron la localidad de San José Villanueva y mataron a tiros al comandante de la Defensa Civil, sargento José Denis Rivera, informaron autoridades militares.

De acuerdo con reportes castrenses, un grupo de sujetos vis-

tiendo trajes negros o verde oliva camuflados, llegó hasta la localidad del departamento de La Libertad y detonó bombas en la Alcaldía, oficina de Telecomunicaciones y otras dependencias.

Cuando los cinco

—Favor pase a la página 73.



DESTRUCCION EN SAN JOSE VILLANUEVA. Las oficinas de Comunicaciones, la Alcaldía y otras oficinas públicas fueron destruidas por terroristas, que ayer en la madrugada atacaron esta localidad, en el Depto. de La Libertad. Además asesinaron al jefe de la Defensa Civil, sargento José Denis Rivera. (AP)